



**En cavale depuis plusieurs mois, il fait partie des quatre personnes accusées d'être les auteurs du décès de la jeune femme**

Julien Bapes, a été arrêté ce 30 août par le frère aîné de la défunte Mirabelle Lingom et remis entre les mains de la police, a-t-on appris des lanceurs d'alertes.

Le grappin a été mis sur Julien Bapes au niveau de Ange Raphaël à Douala. Il a été par la suite conduit au commissariat central numéro 2 de Logbaba où une plainte avait été déposée contre lui et 3 autres de ses camarades du parti politique PCRN, à savoir Clotaire Nguedjo, Jean Louis Batoum et Fritz Messey.

Ces trois derniers militants du parti de Cabral Libii avaient déférés à la convocation de la police pour besoin d'enquêtes avant d'être libérés fautes de preuves suffisantes contre eux.

Par contre Julien Bapes, l'ex petit ami de la défunte avait toujours ignoré les différentes convocations de la police et la gendarmerie.

Convoqué par le procureur, il ne s'était jamais présenté. Après plusieurs mois de cavale, il va enfin faire face à la justice et dire sa part de vérité.